



2023年9月18日
第25号

JR東労組 
Yokohama

JR東労組横浜地本

発行人 助川一実

編集 情宣担当

ホームページ

<http://www.jreu-yokohama1.jp/>



第1回全分会代表者会議開催



9月14・15日、かながわ県民センターにおいて「第1回全分会代表者会議」を開催し、『①人間破壊の強制転勤を許さず、安全で安心して働ける職場を取り戻すたたかい②2023年度年末手当のたたかい③その他』を意思統一しました。

【参加者からの意見】

豊田運輸区のたたかいについて

豊田運輸区のたたかいは駅への異動がなくなったから良かったで終わらせてはいけません。第2・第3の人があり得る。希望通りではなかったけど、本人が決意して、全国の仲間とたたかいを積み上げてきた成果はある。檄紙の力は大きい。未加入者では会社の発令に従うだけで、こんなことにはならなかった。

宇都宮運輸区のたたかいについて

国府津運輸区のたたかいと全く同じ事象だ。事象を起こしてしまった責任が消えるわけではないが、原因究明委員会を開催して、仲間と議論して自分たちで対策を出すことが大事。病欠で生活が苦しんでいる仲間に対して、カンパが一番カタチとして目に見えるものだからできるなら早急にやった方が良い。

2023年度年末手当のたたかいについて

会社説明では、18年度まで回復していないと言われるが、お客さまは確実に増えている。会社からの情報に流されないたたかいをしていかなければならない。